

Texto: Salmo 78:1-8; Deut. 6:4-7

Titulo: Percepción distorsionada de Hombría Proyectada

Tema: El varón instruye su familia con su ejemplo.

Proposición: Criemos nuestros hijos en disciplina e instrucción del Señor.

Introduccion- El papá tambien es llamado a ser el instructor de sus hijos y no solo el proveedor. Los padres han dejado su rol de padres y la ensenanza a sus hijos.

1. Los padres necesitan enseñar las escrituras a sus hijos (Sal. 78:4-5).
  - a. Enseñarles quién es Dios
  - b. Enseñarles las obras que Dios ha hecho.
  - c. Enséñales lo que Dios dijo de amarle y obedecer su palabra.
2. Los padres necesitan enseñar la esencia de su fe (Deut. 6:4-7).
  - a. La verdad fundamental de responsabilidad paternal: Enseñar a sus hijos la naturaleza de Dios y de amarlo (4-5).
  - b. El amor a Dios con totalidad de su ser- amarlo sin reservas (5-6).
  - c. La constante repetición del SHEMA a sus hijos (6-9).
3. La presente y futura generación enraizara en esperanza sólida (Salmo 78:6-8).
  - a. Los hijos confiarán en Dios para dirección y apoyo (v.6)
  - b. Los hijos dependerán de Dios a recordar las obras de Dios y obedecerán sus estatutos (7).
  - c. Los hijos serán hijos obedientes a Dios y a sus padres (8).

Conclusión- Necesitamos hombres que enseñan el shema, qué cuentan a sus hijos quien es Dios, lo que ha hecho por nosotros, y que debemos armarlo y guardar sus mandamientos. Necesitamos corregir conceptos erróneos de paternidad y hombría y convertirnos en padres responsables de priorizar los deberes espirituales para nuestros hijos.